

2024
MARZO



Celebremos el Día de la Mujer

Por la igualdad de género



El Día Internacional de la Mujer es una oportunidad para reflexionar sobre los avances realizados en materia de igualdad de género, así como para reconocer las luchas que aún persisten, como la brecha salarial, la violencia de género, la discriminación en el lugar de trabajo y la falta de representación política.

Estadísticas sobre desigualdad de género



Brecha salarial

Las mujeres en México ganan aproximadamente un 16.5% menos que los hombres en trabajos de tiempo completo y con el mismo nivel educativo.



Educación

La tasa de alfabetización de las mujeres mexicanas mayores de 15 años es del 94.6%, ligeramente inferior a la tasa de alfabetización de los hombres, que es del 96.5%.



Fuerza laboral

La tasa de participación laboral de mujeres en México es del 47.6%, mientras que la de los hombres es del 77.2%.



Violencia

En 2022 se registraron más de 1.5 millones de llamadas de emergencia relacionadas con violencia de género, y se denunciaron más de 1,000 feminicidios en el país.



Cargos de liderazgo

Solo el 34% de los cargos directivos en México están ocupados por mujeres.

